

Vettel marca el mejor tiempo en el primer libre y Alonso es tercero

► El piloto asturiano confía en dar caza al alemán en el Gran Premio de Estados Unidos

Fórmula Uno

EFE AUSTIN (TEXAS)

El alemán Sebastian Vettel, ganador de los últimos dos Mundiales de Fórmula Uno y líder de éste, fue el mejor en el primer entrenamiento libre para el Gran Premio de Estados Unidos -penúltima prueba del campeonato-, en el que el español Fernando Alonso acabó tercero.

Vettel -que lidera el campeonato con 255 puntos, diez más que el doble campeón mundial asturiano- cubrió, en la mejor de sus treinta vueltas, los 5.516 metros de la pista del Circuito de las Américas, en Austin (Texas), en un tiempo de un minuto, 38 se-

gundos y 125 milésimas, un segundo y cuatro décimas menos que el tiempo del inglés Lewis Hamilton.

El piloto de Ferrari, que dio 29 vueltas, marcó en la mejor de ellas un crono de 1:40.337, superior en dos segundos y 212 milésimas al de Vettel, cuyo registro en esta primera sesión mejoró de forma notoria el del resto de los pilotos.

El inglés Jenson Button fue cuarto, mientras que el australiano Mark Webber -compañero de Vettel- marcó el quinto crono, por delante del brasileño Felipe Massa, colega de Alonso.

El mexicano Sergio Pérez logró el décimo tiempo de la sesión, al



Fernando Alonso se relaja en el garaje de Ferrari antes de correr la sesión de entrenamiento. REUTERS

cubrir la pista tejana, en la mejor de sus 29 vueltas, en un minuto, 41 segundos y 473 milésimas.

Pastor Maldonado, único venezolano que ha ganado una carrera de Fórmula Uno -el Gran Premio de España, el pasado mes

de mayo-, fue decimosexto en el primer ensayo, en el que en el mejor de sus treinta giros rodó en 1:42.539.

El otro español en pista, Pedro de la Rosa, repitió trece veces el recorrido del Circuito de las Amé-

ricas, que se estrenó hoy en competición de F1.

El mejor tiempo del barcelonés, de 1:46.917, fue el vigésimo tercero, justo por delante del del probador chino de la escudería española, Ma Qing Hua.

El Palma Air Europa se exige ante un potente CEBA Guadalajara

Baloncesto

► LEB PLATA

TONY TENERIFE PALMA

El Palma Air Europa jugará en el pabellón San José (18:30 horas) frente a uno de los equipos que mejor arranque de competición ha protagonizado. El CEBA Guadalajara, equipo vinculado al Fuenlabrada de ACB y que entrena el ex técnico del Bàsquet Mallorca, Ángel Cepeda, y que cuenta en sus filas con dos jugadores de nuestra comunidad -el ibicenco Javi Medori y el manacorí Josep Gayà- que se unen al enorme arsenal de jugadores de contrastada calidad. No lo tendrán nada fácil las huestes de Matías Cerdà.

Nombres propios como el de José María Balmón (ex Palma entre otros equipos), Sergio Pérez (ex UCAM Murcia ACB), Víctor Artega (ex Blancos de Rueda ACB) y el prometedor base Sergio Llorente (hijo del mítico Jau Llorente) conforman un plantel que por méritos propios está colocado en la zona alta de la clasificación, con 3 victorias y una derrota.

El partido llega tras el varapalo encajado siete días antes en casa

frente al Amics de Castelló. Además, para la cita en el pabellón alcarreño, el Palma Air Europa vendrá con algunos de sus efectivos con molestias de diverso tipo. Carlos San Emeterio -lesionado ante el Castellón- e Iván Matemalas -con problemas en su espalda- están entre algodones, aunque si están en condiciones, saldrán a la cancha.

Curiosamente, hay un antecedente en pretemporada entre ambos equipos, con triunfo del Palma por 62-66. Pero, si se coge como referencia lo sucedido ante el Castelló -en pretemporada se había apalizado a los de la Plana -queda claro que la competición oficial no tiene nada que ver con los amistosos.

“Hay que recuperar sensaciones” Cerdà, consciente de que lo que toca es quitar presión y rescatar la dinámica ganadora de pasados ejercicios, señaló que “estamos en una fase de recuperación de sensaciones. Vamos a parar un poco en la carga de volumen y haremos un trabajo un poco más específico hasta el parón por las Navidades”.

Comienza la temporada de ciclocross en Maria de la Salut

Ciclismo

TOMEU ARBONA PALMA

La tercera edición de la ‘Challenge de ciclocross Donantpèdals’ se iniciará el próximo domingo, 18 de noviembre. Se trata de la consolidación de una iniciativa que ha tenido desde su nacimiento a Juan Antonio Abraham como máximo impulsor.

Esta nueva edición representa la cofirmación de la recuperación en Mallorca de la práctica de una

modalidad de carreras ciclistas que se practica en los meses invernales.

Serán cinco pruebas las que se incluyen en esta nueva edición de la challenge, con el inicio el próximo domingo en Maria de la Salut, con la meta ubicada frente al polideportivo y sobre un trazado que combina los tramos de asfalto con los de tierra. A las 10 horas tomaran la salida las categorías base, con principiantes, alevines e infantiles. Después el resto.

El Pla se examina ante el Sabadell y el Mallorca se mide al colista Lluïsos

Baloncesto

► EBA

T. TENERIFE PALMA

Dos de los equipos más ofensivos de la liga se verán las caras esta tarde (17:00 horas) en el pabellón del Pla de na Tesa -si la humedad no lo impide- para dilucidar quién se llevará el gato al agua en la particular batalla de ‘cañoneros’ entre ambos equipos.

Por un lado, el Opentach Pla, que contará con todos sus efectivos para este encuentro, a excepción de la ya consabida baja del Pablo Andrés Giménez, operado de un desprendimiento de retina. Su rival, el Sabadell Natació, cuenta con algunas referencias ofensivas muy a tener en cuenta.

Por su parte, el Wifibaleares Mallorca espera sacar tajada de su visita a la cancha del peor equipo

de la liga hasta el momento, el Lluïsos de Gràcia (domingo, 13:00 horas). Los baleares contarán con el posible debut de su última adquisición, el pívot Stefan Asanin

No habrá confianzas por parte del cuadro mallorquín, que encadena dos derrotas consecutivas, ya que el Lluïsos de Gràcia buscará que su cancha del ‘Llars Mundet’ (Barcelona) se convierta en un fortín.

El Voley Ciutat visita a l’Ille Grau

Voleybol

► PRIMERA NACIONAL FEMENINA

REDACCIÓN PALMA

El Cide visita hoy la pista de l’Ille Grau, un equipo recién ascendido a la categoría, que es la unión de dos clubes históricos de la ciudad. El año pasado decidieron unir fuerzas para afrontar una nueva categoría y emprender la aventura acompañados.

El Cide tendrá varias dificultades añadidas a las del partido en sí. Un difícil desplazamiento que

empezará a altas horas de la madrugada, 200 kilómetros en la carretera y varias lesiones que en la última semana has plagado la enfermería del equipo palmesano.

El cuadro mallorquín ha vivido una semana complicada a nivel físico, ya que dos de sus jugadoras más importantes han causado baja en los entrenamientos por sendas lesiones, que les mantendrán durante algunos días alejadas de las canchas. Pero desde el club se confía plenamente en la plantilla y en la profundidad de ban-

quillo que este año tiene el Ciutat Cide. Para asegurar la jugada, una juvenil de la cantera, Daria Wierciochowska reforzará al grupo, a la espera de tener alguna oportunidad de entrar en juego.

El equipo juvenil lleva nutriendo de buenas jugadoras al conjunto superior desde hace varias temporadas, coincidiendo con su gran racha de campeonatos de Baleares -en los últimos 10 años se han logrado siete campeonatos de las Islas Baleares, demostrando su poderío a nivel autonómico-.

Escuelas del Madrid en Menorca y Eivissa

Fútbol

► INSTALACIONES

EFE MADRID

La Fundación Real Madrid ha dado el puntapié inicial para la creación de proyectos sociodeportivos en el ámbito nacional, que contemplará la edificación en 2013 de cinco escuelas de fútbol ubicadas en Ibiza, Menorca, Cantabria, la Comunidad de Madrid y La Rioja.

El convenio, que cuenta con la colaboración de la institución financiera HSBC, beneficiará de

forma directa a un grupo de 400 niños españoles en riesgo de exclusión social, a través del “estímulo de valores” como el esfuerzo, la igualdad y el respeto.

El proyecto pretende abrir escuelas de fútbol en Torrejón de Ardoz, Logroño, Santander, Ibiza y Menorca.

Durante el acto de presentación de este nuevo convenio de colaboración de la Fundación Real Madrid, en el que participaron los jugadores Marcelo y Gonzalo Higuaín, el presidente del club, Florentino Pérez, subrayó la im-

portancia de este proyecto en un momento “tan difícil” para España. “Son tiempos muy duros, es un orgullo para el Real Madrid poder llegar a los más vulnerables, a quienes más necesitan de ayuda”, afirmó.

Según resaltó, el club valora mucho los títulos y los logros deportivos, pero “mucho más” el poder llegar a más 34.000 niños en todo el mundo que recibe la ayuda de la institución que preside.

“Es un gesto de esperanza para los que menos tienen, estén donde estén”, apostilló.